



## Kast no responde emplazamiento de Jara respecto de indultos a pedófilos

### Description

**El candidato republicano esquivó pronunciarse sobre las polémicas declaraciones de José Meza y acusó a su rival oficialista de difundir “mentiras” en la campaña presidencial.**

El candidato presidencial del Partido Republicano, José Antonio Kast, evitó este sábado responder al emplazamiento de la abanderada oficialista, Jeannette Jara, quien le exigió explicar al país las controvertidas declaraciones del diputado José Meza, vicepresidente de su partido y miembro de su comando de campaña.

**Meza había planteado que los abusadores sexuales de menores deberían ser indultados si padecen enfermedades terminales o tienen edad avanzada,** generando rechazo transversal.

“Creo que las palabras que ha emitido el candidato son insuficientes para aclarar el punto. Cuando habla el diputado de Kast y dice que va a eliminar las 40 horas la semana pasada, y ahora dice que van a indultar a violadores de niños, estamos hablando de cosas que el candidato creo que le debe una explicación a Chile. En mi caso, nada de eso va a ocurrir, por supuesto”, señaló Jara durante una actividad de campaña.

### Respuesta en Antofagasta

Consultado directamente sobre el tema durante un acto de campaña en Antofagasta, Kast optó por no entregar una respuesta y contraatacó a su rival.

“Mire, yo puedo contestar cosas que sean de interés nacional, pero he visto cómo la candidata a la continuidad solo utiliza mentiras, mentiras para afirmar situaciones que quiere que yo conteste”, declaró el abanderado republicano.

Kast agregó que si Jara tiene “alguna consulta real, alguna consulta que afecte a la ciudadanía”, se la responderá en el debate de Anatel. “No voy a caer en el juego de una persona que se ha dedicado a mentir en su franja, en cada una de sus posiciones miente respecto de mí”, afirmó.

El candidato de la derecha enumeró lo que calificó como falsedades de su contrincante: “Que se va a terminar la PGU, que la edad de jubilación va a ser como a los 85 años, que se termina el tema de la indemnización por años de servicios. Mentiras, mentiras y mentiras”.

“Por lo tanto, si ella quiere hacer una consulta directa en algún debate que tenemos, que la haga, y la voy a sorprender

con la respuesta", concluyó Kast, sin referirse específicamente a las declaraciones de Meza sobre indultos a abusadores sexuales.

La polémica se suma a las tensiones de la recta final de la campaña presidencial, con ambos candidatos intensificando sus críticas mutuas a pocos días de la elección.

El Maipo

**Date Created**

Diciembre 2025